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Максим НАЧИНОВ

Депутаты Законодательного 
Собрания приняли бюджет 
на 2025 год и плановый период 
2026 и 2027 годов во втором 
и третьем чтениях. По итогам 
внесения всех предложений 
и поправок документ 
предусматривает увеличение 
в будущем году финансирования 
практически по всем ключевым 
направлениям: социальной 
политике, здравоохранению, 
образованию, культуре, 
дорожному строительству, ЖКХ 
и благоустройству. 

Председатель Законодатель-
ного Собрания Людмила Бабуш-
кина охарактеризовала бюджет 
как взвешенный и оптимистич-
ный.

– Мы достаточно быстро при-
няли законопроект об областном 
бюджете на 2025 год. Однако это-
му предшествовала кропот ливая 
работа длиной в несколько меся-
цев в рамках временной согласи-
тельной комиссии, работы вместе 
с региональным минфином. Хо-
чу высказать благодарность всем 
участникам. Все системные во-
просы, которые необходимо бы-
ло включить в обсуждение, бы-
ли учтены. Бюджет сохраняет со-
циальную направленность, – под-
черкнула она.

>7 тысяч
различных мероприятий было 
организовано в рамках Года 
семьи в Свердловской области, 
объявленного Президентом 
России Владимиром Путиным

На Среднем Урале он стартовал 
1 февраля с торжественной передачи 
огня Всероссийского семейного очага 
«Сердце России» Храму-Памятнику 
на Крови и вручения стотысячного 
сертификата на региональный 
семейный капитал. Приоритетными 
направлениями работы стали 
расширение мер поддержки семей 
с детьми, а также мероприятия, 
направленные на укрепление 
семейных ценностей.

354,2
миллиона
рублей

дополнительно направило 
правительство РФ Свердловской 
области на завершение работ 
по расширению участка ЕКАД

Средства выделены в рамках 
нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги». Напомним, 
обход Екатеринбурга позволяет 
связать ключевые федеральные 
и региональные трассы в единую 
сеть, минуя мегаполис. Добавление 
новых полос позволит повысить 
пропускную способность ЕКАД, 
что особенно важно в преддверии 
запуска движения по скоростной 
трассе «Восток», строительство 
которой ведется по поручению 
Президента Владимира Путина. 
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«Сухой порт» с поднебесной поддержкой
Китайская строительная компания примет участие в реализации свердловского мегапроекта

Российское подразделение 
китайской строительной 
компании планирует принять 
участие в проекте «Сухой порт», 
инициированном губернатором 
Евгением КУЙВАШЕВЫМ. 

Представители компании в 
присутствии министра инвести-
ций и развития региона Вадима 
Третьякова подписали мемо-

рандум о сотрудничестве с Агент-
ством по привлечению инвести-
ций, которое будет помогать 
компании в реализации проек-
тов на территории региона.

– От лица губернатора я под-
тверждаю нашу заинтересован-
ность в тесном сотрудничестве 
с вашей компанией. У Свердлов-
ской области давние отношение 
с Китаем, это наш первый и са-

мый крупный зарубежный тор-
говый партнер. Сейчас мы реа-
лизуем проект «Сухой порт». В 
рамках него в регионе уже по-
явились крупные логистиче-
ские центры и планируется еще 
несколько. Также у нас активно 
строятся автомобильные и же-
лезные дороги, – сказал Вадим 
Третьяков.

Китайские строители специ-

ализируются на проектирова-
нии и строительстве водных со-
оружений, скоростных шоссе, 
железных дорог, мостов, тонне-
лей. Акцент на развитие логи-
стики, который делает Сверд-
ловская область, и привлек их в 
регион.

Как отметили представи-
тели китайской компании, в 
Свердловской области они го-

товы строить и железные, и ав-
томобильные дороги. «Сухой 
порт» – проект, который позво-
лит укрепить их репутацию в 
России.

В финале встречи Вадим Тре-
тьяков пригласил иностранную 
компанию на Российско-Китай-
ское ЭКСПО в 2025 году.
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Социальный, взвешенный, 
оптимистичный
Бюджет на 2025 год принят


